



El Presidente ofrece chamba a Godoy, que deja a cargo a vocero

Relevo. AMLO califica de “venganza” la no ratificación de la ex fiscal; Morena la reconoce y la apunta para ir al Senado

EQUIPO MILENIO
CIUDAD DE MÉXICO

En el último día de funciones de la ex titular de la Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México Ernestina Godoy, el presidente Andrés Manuel López Obrador adelantó que la exfuncionaria recibirá todo el apoyo del gobierno federal por ser una mujer incorruptible y honesta, además de que tendrá las puertas abiertas para el cargo que ella quiera.

En su mensaje por el último y cuarto informe de labores, Godoy asignó a Ulises Lara —quien se desempeñaba como vocero de la dependencia— como encargado de la institución en tanto se define a la nueva persona que encabece el organismo.

La exfuncionaria señaló que la fiscalía “tiene proyecto y rumbo”, al detallar que Oliverio Pilares pasó de ser el coordinador general de Investigación Territorial a coordinador general de Asesores.

“Esta institución no puede quedar acéfala, por ello quiero informarles que he decidido nombrar al doctor Ulises Lara como coordinador general de Investigación Territorial y, como lo establece la ley, será quien asuma la suplencia en la titularidad de la fiscalía hasta en tanto el Congreso de la Ciudad de México decida lo que le corresponda.

“Ulises conoce la fiscalía, ha trabajado con este gran equipo de servidoras y servidores públicos y está comprometido con

la justicia. No me cabe la menor duda que continuará trabajando con ética y transparencia”, apuntó desde el Altar a la Patria, ubicado en el Bosque de Chapultepec, alcaldía Miguel Hidalgo.

Además, aprovechó para reprochar a diputados de PRI y PAN por no ratificarla.

Por su parte, tras ser cuestionado sobre el puesto que le ofrecerá a Godoy, el Presidente se limitó a decir que le dará el “que ella quiera”.

“Va a tener mucho apoyo, porque en el proceso de transformación, ¿quiénes son tomados en cuenta? La gente honesta (...) tiene aquí las puertas abiertas”, aseguró.

Sostuvo que tiene certeza de que en el próximo sexenio tam-



bién tendrá el apoyo del gobierno “porque es una mujer de primera, la conozco desde hace 25, 30 años, por eso estoy hablando así, (es) incorruptible, y de repente los mafiosos dicen ‘no’; se vengaron”, acusó.

Sobre el llamado *cartel inmobiliario*, recordó que funcionarios panistas de la delegación Benito Juárez hacían negocios entregando permisos de construcción a empresas para recibir moches.

“Si hacían un edificio de 20 departamentos, se quedaban con uno o dos y ese era el moche. Y como buenos hipócritas, no perdían su respetabilidad”, reclamó, y calificó de venganza de la oposición la no ratificación de Godoy.

“Fue una venganza, porque es una mujer íntegra, honesta, una

auténtica importadora de justicia. Sin embargo, como se atrevió a investigar actos de corrupción de funcionarios del PAN en la delegación Benito Juárez y en otras partes (...) se vengaron”, sostuvo.

Sobre la celebración de la oposición en la capital, el mandatario dijo que resulta un “triunfo pírrico”.

Por otra parte, el líder nacional de Morena, Mario Delgado, informó que incluirá a Godoy en la encuesta por el Senado rumbo a las elecciones del próximo dos de junio, al asegurar que habló con ella y aceptó la propuesta.

Mientras, el jefe de Gobierno, Martí Batres, aseveró que trataron de inmovilizar a Godoy con su no ratificación, no obstante, el equipo de ésta continuará en la fiscalía y

rechazó que ésta haya perseguido a la oposición, como denunciaron legisladores de PRI y PAN, sino que “persiguió la corrupción”.

Asimismo, la precandidata de Morena a la Jefatura de Gobierno de la Ciudad de México, Clara Brugada, publicó en redes sociales que Godoy sale “victoriosa y pasa a la historia como una fiscal honesta, cercana a la gente, comprometida con la justicia y quien luchó hasta las últimas consecuencias contra la corrupción de la derecha”. ■

Con información de: Rafael López Méndez, Carlos Vega, Armando Martínez, Alma Paola Wong y Azucena Rangel



La ex funcionaria en su último informe y con Gertz Manero. JUAN CARLOS BAUTISTA Y CUARTOSCURO